

Dos militares chilenos fueron heridos tras enfrentamiento con migrantes en zona fronteriza de Colchane

El incidente ocurrió cuando un soldado chileno, que se encontraba en un puesto de observación fronterizo, intentó impedir el paso de un grupo de migrantes, aparentemente de origen boliviano. Según los reportes, los migrantes habrían atacado al soldado, arrebatándole su arma de servicio y golpeándolo repetidamente en la cabeza.

En respuesta al ataque, otro militar acudió al lugar para asistir a su compañero, enfrentándo-

se a los agresores en el sector de los Bofedales. Este logró detener el asalto. El primer militar sufrió múltiples heridas y fue trasladado al Centro de Salud de Colchane y fue dado de alta ayer.

El segundo militar fue atendido por una sospecha de esguince en el tobillo izquierdo. Ambos fueron posteriormente trasladados al Hospital de Iquique para recibir atención médica especializada.

Este incidente generó preocupación entre las autoridades loca-



FOTOS SEDONAS

Imagen referencial.

les y se espera que las autoridades chilenas investiguen a fondo los hechos y refuercen la seguridad en la zona fronteriza. Hasta el momento el gobierno boliviano no se ha pronunciado sobre lo sucedido.

Este enfrentamiento se suma a una serie de tensiones en la frontera norte de Chile, donde el flujo migratorio aumentó significativamente, generando desafíos para el control fronterizo y la seguridad en la región.